



## **Ing. Raimund Berger**

### **Meine Motivation für die Kandidatur**

Wie wichtig Bürgerbeteiligung ist, habe ich seit 2001 in der ältesten Grazer Bürgerinitiative erfahren. Über „MEHR Zeit für Graz“ kam ich in den Beirat für BürgerInnen-Beteiligung (BBB) und bin seit Oktober 2009 dessen gewählter Sprecher.

Die Erfahrungen aus meinem Berufsleben haben sich bei dieser Aufgabe bewährt und in der Zusammenarbeit mit dem bisherigen Beiratsteam und Vertretern von Politik und Verwaltung wesentlich erweitert.

Darüber hinaus verfüge ich über eine ausreichende Menge an Ausdauer und Hartnäckigkeit. Konsensbereitschaft ist bei mir ebenso vorhanden wie eine direkte Sprache, wenn es die Situation erfordert. Die Stärkung der Bürgerbeteiligung wurde mit der Umsetzung vieler Projekte aus der Planungswerkstatt „Zeit für Graz“, aber vor allem mit der Einführung der Leitlinien für Bürgerbeteiligung bei Projekten der Stadt Graz begonnen und muss fortgesetzt werden.

Meine Motivation, erneut für den BBB zu kandidieren: Das Miteinander auf Augenhöhe weiter zu verbessern und die Leitlinien durch die Bürgerinnen und Bürger, in der Politik und auf allen Verwaltungsebenen mit Leben zu erfüllen. Dafür möchte ich mich weiterhin durch meine Arbeit im BBB einsetzen.